

Westenergie überrascht Erstklässlerinnen und Erstklässler der Grundschule Osburg mit Trinkflaschen

- **82 Abc-Schützen in der Verbandsgemeinde Ruwer erhalten nachhaltiges Geschenk zum Schulstart**
- **Westenergie-Trinkflaschen sind der Hit**

Osburg, 14. September 2022

Die ersten Schultage sind eine besonders aufregende Sache. Die Erlebnisse sind so intensiv und eindrucksvoll, dass sich selbst viele Erwachsene noch heute an den eigenen großen Tag erinnern. Aufgeregt steht jedes Kind da, inmitten der neuen Klassenkameradinnen und -kameraden, und umklammert stolz die Schultüte. Es ist eine neue Welt, in die die Kinder an diesem Tag eintauchen. Lernen, zuhören, konzentrieren - die Ansprüche sind hoch.

Deshalb gibt Westenergie den Kindern in Osburg auch in diesem Jahr wieder etwas mit auf den Weg. Die Bürgermeisterin der Verbandsgemeinde Ruwer Stephanie Nickels, Ortsbürgermeister Andreas Dewald, Schulleiter Ronny Blügel und Marco Felten, Leiter der Region Trier bei der Westenergie, übergaben heute 40 Trinkflaschen an die Erstklässlerinnen und Erstklässler der Grundschule Osburg.

„Wir sind sicher, dass den Schülerinnen und Schülern unsere nützliche Überraschung zum Schulstart gut gefällt“, sagte Bürgermeisterin Stephanie Nickels bei der Übergabe. „Wir wollen einen kleinen Beitrag leisten, um den Kindern einen besonderen Start in den neuen Lebensabschnitt zu ermöglichen“, erklärte Marco Felten von der Westenergie.

Die nachhaltige Trinkflasche „Carve ‚School‘“ mit einem Fassungsvermögen von 0,7 Litern eignet sich ideal für Schule, Sport und Freizeit. Die zwei praktischen, gegenüberliegenden Griffmulden sorgen für einen sicheren Halt – auch mit kleinen Händen. Für Westenergie hat die Erstklässleraktion inzwischen Tradition: Seit 2006 konnten sich Mädchen und Jungen bereits über 850.000 Präsente freuen.

Zahlreiche Trinkflaschen verteilt das Energieunternehmen in diesem Jahr an Kinder in Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen und Schleswig-Holstein. Hintergrund: Neben der Energieversorgung engagiert sich Westenergie in ihren Partnerkommunen traditionell in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung. Über Sponsorings und Kooperationen unterstützt das Unternehmen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine, um mit den Menschen vor Ort auch auf gesellschaftlicher Ebene gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Die Erstklässleraktion ist Teil der Bildungsinitiative 3maLE.

Bild: Über die Trinkflaschen von Westenergie freuten sich gemeinsam mit den Kindern der Grundschule Osburg: Klassenlehrerin Regina Schrader, Sascha Später, Ortsbürgermeister Andreas Dewald, Bürgermeisterin Stephanie Nickels, Marco Felten von Westenergie, Tim Meiling,

Klassenlehrerin Aleksandra Panek und Schulleiter Ronny Blügel. (Foto: Yannik Schneider/Westenergie)

Bei Rückfragen

Ansprechpartner für die Medien
David Kryszons
T +49 651 812-2299
M +49 152 5470-57 17
david.kryszons@westenergie.de

Ansprechpartner für die Medien
Yannik Schneider
T +49 651 812-2207
M +49 1520 8611007
Yannik.schneider@westnetz.de

Über die Westenergie AG in Rheinland-Pfalz

Die Westenergie AG ist der führende Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland mit rund 10.000 Mitarbeiter*innen. Die 100-prozentige E.ON-Tochter vereint alle Aktivitäten des Konzerns in den Feldern Kommunen, Konzessionen und Netzkooperationen in Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen. In Rheinland-Pfalz verantwortet und betreibt die Westenergie-Gruppe rund 32.900 km Stromnetze, 2.050 km Gasnetze sowie 8.850 km Breitbandnetze und engagiert sich mit den Kommunen als Dienstleister im Bereich der Wartung und des Betriebes von insgesamt 125.729 Straßenleuchten. Im Bereich Netzservice entwickelt Westenergie intelligente Lösungen für eine zukunftsfähige Netzinfrastruktur von Kommunen, Unternehmen, Netzbetreibern und Verbandsgemeindewerken. Außerdem versteht sich Westenergie vor Ort als Partner der Kommunen und Vereine. Westenergie fördert vielfältige regionale Projekte in den Bereichen Bildung, Sport, Klimaschutz, Kultur und Soziales. Beispielsweise unterstützt Westenergie das ehrenamtliche Engagement von Mitarbeiter*innen in ihren Wohnorten mit der Initiative Westenergie aktiv vor Ort. So konnten alleine in Rheinland-Pfalz seit 2005 über 6.800 Projekte mit über dreizehn Millionen Euro unterstützt werden.

Über 3maE

Mit ihrer Bildungsinitiative „3maE - Bildung mit Energie“ bringt Westenergie frische Lernideen in Kitas, Schulen und Universitäten. Vorschulkinder, Schülerinnen und Schüler, Studentinnen und Studenten sowie Lehrerinnen und Lehrer, Erzieherinnen und Erzieher und Eltern können auf vielfältige Weise Energie entdecken, erforschen und erleben. Interaktive Lernspiele, spannende Experimentierkoffer, Lehrmaterial – auch digital, Videos und Apps gehören genauso zum Angebot wie Energieunterricht, Fortbildungen, Wettbewerbe und Aktionen rund um die Themen Energie, Technik und Innovation. Mehr Infos unter: 3maE.de